

# Presseinformation

Vaterstetten, 09. August 2023



## Mit dem Pindakaas Saxophon Quartett quer durch „America!“

Von Dvořák bis Chick Corea – 3. Rathauskonzert in Vaterstetten

Das weit über die Grenzen Deutschlands hinweg bekannte Saxophon-Quartett Pindakaas spielt beim 3. Vaterstettener Rathauskonzert 2023 sein aktuelles Programm „America!“. Bekannt und beliebt als „Querdenker jenseits gängiger Kammermusikprogramme“ präsentieren Thorsten Floth (Sopransaxophon), Guido Grospietsch (Altsaxophon), Anja Heix (Tenorsaxophon) und Matthias Schröder (Baritonsaxophon) eine unterhaltsam moderierte, musikalische Reise durch den amerikanischen Kontinent – von Dvořák bis Chick Corea. Das Konzert findet am 22. September 2023 um 19 Uhr im Großen Pfarrsaal Vaterstetten statt.

Frech und virtuos vereint das Pindakaas Saxophon Quartett auf der Bühne gerne mal Barockmusik und Klassik, Tango Nuevo oder aber Jazz. Denn es ist zuhause in vielfältigen Musikwelten. In seinem aktuellen Programm „America!“ präsentiert das Quartett ein Kompendium an Musik aus der „Neuen Welt“.

Amerika – das war und ist ein „Melting Pot“, ein Schmelztiegel. Da finden ganz verschiedene Stile zur gleichen Zeit nebeneinander Platz. Alle sprechen eine überzeugende Sprache, alle wecken spontane Emotionen. So auch „America!“, das aktuelle Programm der vier studierten und weit gereisten Profi-Musiker. Unter der Moderation des Bariton-Saxophonisten Matthias Schröder erklingen amerikanische Klassiker wie Samuel Barbers „Adagio for strings“, Antonin Dvořáks Largo aus der Symphonie Nr. 5 „Aus der neuen Welt“ oder Chick Coreas „Children’s songs“; aber auch die zeitgenössische „North American Suite“ für Saxophonquartett. Die unterhaltsam moderierte Reise durch den amerikanischen Kontinent führt aber auch zu George Gershwins mitreißenden Jazzklassikern und der aufregenden Weltmusik von Mike Curtis aus Oregon.

## Über das Pindakaas Saxophon Quartett

Das Pindakaas Saxophon Quartett hat sich seit seiner Gründung vor zwanzig Jahren in der Musikszene etabliert, auch als Querdenker jenseits gängiger Kammermusikprogramme. Beim Internationalen Meisterkurs „Kammermusik mit Saxophonen“ wurden die Musiker mit dem „Kulturpreis“ ausgezeichnet. Das Ensemble gab Konzerte im Rahmen bekannter Festivals, etwa beim International Summer Festiva in Kuwait, dem Arts & Galloway Festival in Schottland oder der Deutsch-Italienischen Kulturwoche in Italien. Kammer- und

### Pressekontakt:

Gemeinde Vaterstetten  
Presse- & Öffentlichkeitsarbeit  
Wendelsteinstraße 7, 85591 Vaterstetten

T: 08106 / 383-114

F: 08106 / 383-8114

E: [presse@vaterstetten.de](mailto:presse@vaterstetten.de)

[www.vaterstetten.de](http://www.vaterstetten.de)

# Presseinformation

Vaterstetten, 09. August 2023



Kirchenkonzerte gaben die Saxophonisten auch in der Schweiz, den Niederlanden sowie in ganz Deutschland. Es liegen mehrere CD-Einspielungen vor.

## Termin und Tickets:

**Freitag, 22. September 2023**

Beginn: 19 Uhr, Einlass: 18:15 Uhr

Pfarrzentrum Vaterstetten, Großer Pfarrsaal (2. OG)

Dreitörspitzstr. 1, Vaterstetten

Ticket für dieses Konzert gibt es in der Gemeindebücherei Vaterstetten (Tel. 383290), in der Papeterie Löntz (Tel. 6769) oder bei [München Ticket](#).



© Friedhelm Krischer

## Pressekontakt:

Gemeinde Vaterstetten  
Presse- & Öffentlichkeitsarbeit  
Wendelsteinstraße 7, 85591 Vaterstetten

T: 08106 / 383-114

F: 08106 / 383-8114

E: [presse@vaterstetten.de](mailto:presse@vaterstetten.de)

[www.vaterstetten.de](http://www.vaterstetten.de)